



# キラキラ

令和8年1月7日  
一宮市立大志小学校  
2年 学年だより



新しい年を迎え、いよいよ3学期がスタートしました。楽しかった冬休みの思い出と、3学期への期待をいっぱい抱えて、子どもたちが教室へ戻ってきました。2年生の残り3か月を、子どもたちとともに、いろいろなことに挑戦していきたいと思います。

3学期は一番短い学期ですが、1年を締めくくる、とても大切なまとめの時期です。子どもたちが、一つ一つのことにしっかりと取り組み、十分に力を伸ばすことができるよう支援し、3年生への準備を進めています。本年も引き続きご支援とご協力を、よろしくお願ひします。



## お知らせとお願ひ

### ★なわとび大会について

8日（木）は、なわとび大会です。子どもたちは、2学期からなわとびの練習に励んでいます。「リズムなわとび」では、昨年度より少しでも上の級に合格しようと、体育の時間や休み時間に練習を重ねてきました。大会当日には、練習の成果を発揮してほしいと思います。



### ★持久走記録会のご案内

持久走記録会では、「3分間で走れる距離を少しずつ伸ばしていくこと」を目標にしています。

1 期 日 1月20日(火) 11:00~12:00

#### 2 お願ひ

- ・3学期から体育の授業で持久走記録会に向けて練習が始まります。練習に不参加の場合、連絡帳で担任への連絡をお願いします。
- ・当日は、運動場周囲のアスファルト部分での参観をしていただけます。走る児童の走路確保のために、運動場内へは入らないようご協力をお願いします。また、昇降口は児童の出入りのための通路確保をさせていただきます。
- ・雨天等で、時間の変更や延期または中止の場合は、totoruにてお知らせします。

### ★手洗い、うがいをお願いします。

様々な感染症が流行しています。予防のためにもご家庭でも手洗いうがいを忘れないよう声掛けをお願いします。また、体調がよくない時はゆっくり休養を取るようにさせてください。

### ★毎月12日は安全を確認する日です。防犯ブザー・ホイッスルの点検をお願いします。